ТЕСТОВОЕ ЗАДАНИЕ ДЛЯ ПЕРЕВОДЧИКА АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА.

Общий объем задания: 2910 знаков с пробелами.

Часть 1. Переведите приведенный ниже текст на русский язык (в правый столбец).
	CAUTION: Rx Only: U.S. federal law restricts this device to sale by or on the order of a physician (or properly licensed practitioner).
DEVICE DESCRIPTION: The SlipNot is a suture retention device with an integral threading mechanism.
INTENDED USE: The suture retention device is intended to temporarily secure sutures and then aid clinicians in locating and removing sutures efficiently.
CONTRAINDICATIONS

• There are no known contraindications for this device.
PRECAUTIONS

• The device is intended for single use only. Do not resterilize and/or reuse this device.

• Do not use the product if there is doubt as to whether the product is sterile.

POTENTIAL ADVERSE EVENTS
• Undesired bleeding at the site could occur, if caution is not used when securing the device at deployment.

• Hematoma/Bleeding

• Patient Fever
INSTRUCTIONS FOR USE

1. Purse-string suture is placed around the existing vascular sheath, puncture site, or skin area to be secured.

2. The free ends of the purse-string suture are passed through the snare loop of the device. 3. Depress the white button; pull the tab to thread the free ends of the purse-string through the device. Discard the snare with pull tab.

4. Depress the white button and slide the device forward to produce tension around the site, enabling removal of the sheath if present. Release the white button to secure the suture within the device.


	Внимание: Выдается только по рецепту врача: Федеральный закон Соединенных Штатов запрещает продажу данной продукции фармацевтом (или врачом, имеющем лицензию).
Описание изделия: СлипНот – ретенционное устройство  для наложения швов с цельным механизмом продевания нити.
Назначение: Ретенционное устройство  предназначено для временной фиксации шва и последующего оказания помощи доктором – локализации или удаления шовного материала соответственно.

 Противопоказание

Противопоказаний к применению данного приспособления выявлено не было

Меры предосторожности:

- данное устройство предназначено для индивидуального пользования. Не допустима повторная стерилизация и/или повторное использование изделия.
- не используйте изделие, если у вас возникли сомнения в стерильности продукта.

Возможные побочные эффекты

- возможно нежелательное кровотечение в месте наложения, если не были приняты меры предосторожности в момент закрепления устройства на месте.
- гематома/кровотечение.

- повышение температуры тела
Инструкция по применению

1.Кисетный шов накладывается вокруг существующей обкладки сосудисто-волокнистых пучков, делается прокол, что обеспечивает прокол в коже.
2.Свободные концы кисетного шва проходят через полипную петлю устройства. 3. Отожмите белую кнопку, потяните за кончики нити, чтобы свободные концы прошли через кисетный шов устройства.

4. Отожмите белую кнопку и скользящими движениями расположите устройство далее для создания парциального давления в месте прокола, которое дает возможность удаления проводника, если таковой имеется. Выключите белую кнопку для сохранения шовного материала внутри устройства.


Часть 2. Переведите приведенный ниже текст на английский язык (в левый столбец).
	Description
Percutanious vascular dilators Merit®Medical are intended for singular use only, available in sterile form and are made of pyrogen-free materials.
Indications

Percutanious vascular dilators Merit®Medical are used for percutanious infiltration to the vascular by Seldinger’s technique for vein or arteria lumina distention before the catheter is set.

Cautions
Percutanious vascular dilators Merit®Medical are used with sheaths of a big diameter. The maximum allowed sheath’s diameter should be read on the label of each vascular dilator. It is important to remember that sheaths usage enhances blood clot organization risk. It is strongly recommended to choose optimal sheath’s diameter.
Vascular dilators Merit®Medical are intended for singular use only.
Do not reuse the device. Resterilization can negatively affect vascular material’s physical characteristics. It is important to remember that vascular structure interindividual anatomic features limit the percutanious access appliance to the vascular.
Sterilization

Vascular dilators Merit®Medical should be sterilized with ethylene oxide
Precaution

Percutanious centesis should be made by angiography- experienced doctor.
Vascular dilators are made of pyrogen-free material and released in a sterile pouch. Do not use the dilator if the pouch is not safe. Please follow aseptic regulations while removing the pouch and using the device. Do not autoclave.


	ОПИСАНИЕ

Чрезкожные сосудистые расширители Мерит®Медикал (Merit®Medical) предназначены для одноразового использования, выпускаются в стерильном виде и изготавливаются из апирогенных материалов.

ПОКАЗАНИЯ

Сосудистые расширители Мерит®Медикал предназначены для чрезкожного введения в сосуд методом Сельдингера для расширения просвета вены или артерии перед установкой катетера.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ

Сосудистые расширители Мерит®Медикал предназначены для использования вместе с проводниками большого диаметра. Максимальный допустимый диаметр проводника указан на этикетке каждого сосудистого расширителя. Следует помнить, что использование проводников повышает риск тромбообразования. Рекомендуется подобрать оптимальный диаметр проводника.

Сосудистые расширители Мерит®Медикал предназначены только для одноразового использования.
НЕ ДОПУСКАЕТСЯ ПОВТОРНАЯ СТЕРИЛИЗАЦИЯ ИЗДЕЛИЯ. Повторная стерилизация может негативно повлиять на физические свойства материала расширителя. Следует помнить, что индивидуальные анатомические особенности строения сосудов ограничивают применение чрезкожного доступа к сосуду.

СТЕРИЛИЗАЦИЯ

Сосудистые расширители Мерит® стерилизуются с помощью этилен оксида.

МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

Чрезкожная пункция должна выполняться врачом, обладающим достаточным опытом в ангиографии.

Сосудистые расширители изготавливаются из апирогенного материала и выпускаются в стерильной упаковке. Не используйте расширитель, если упаковка вскрыта или повреждена. При удалении упаковки и применении устройства соблюдайте правила асептики. Не автоклавировать!




